



Estimadas familias:

Se acerca el final de curso, es el momento de hacer balance antes del periodo vacacional que nos impulsará para comenzar el próximo, llenos de energía e ilusión.

Este curso ha sido especialmente complicado con los dos casos que nos han golpeado con fuerza. El enorme respeto que hemos sentido por parte de las familias; el apoyo que nos habéis dado desde el primer momento junto con el mostrado por el personal del centro nos han ayudado a superar estos momentos tan difíciles que nos ha tocado vivir. Nos hemos sentido partícipes de una gran familia remando en la misma dirección. Muchísimas gracias, de corazón.

Durante este tiempo el centro ha seguido funcionando con normalidad, llevando adelante los distintos proyectos en los que estamos inmersos. Para los próximos años continuaremos renovando las aulas de Bilingüismo (lo que supone una gran inversión), avanzando en la formación del profesorado en actualización de metodologías, mejorando la atención a los alumnos con personal especializado y renovando distintas instalaciones de los edificios. Esperamos inaugurar en breve los nuevos laboratorios modernizados y preparados a las necesidades actuales de nuestros alumnos.

Todos estos proyectos requieren continuar con el esfuerzo económico que estamos realizando entre todos. Por ello, hemos solicitado a la Fundación Loyola Centro la subida de 5 euros mensuales en la aportación económica para el próximo curso.

En la reunión del Consejo Escolar y en las reuniones de comienzo de curso seguiremos informando de las cuentas del colegio con la misma política de transparencia que venimos realizando. Desde la Administración y la Dirección del centro estamos a vuestra disposición para explicar aquello que consideréis necesario.

Reiterando nuestro más sincero agradecimiento, recibid un cordial y afectuoso saludo.

La Dirección